

"Wachet, stehet im Glauben, seid männlich und seid stark!" (1 Korinther 16:13).

Holland wird auf der Bank der Nordsee gelegen und besetzt einen Nordwestteil der Mitteleuropäischen Ebene. Sein beträchtlicher Teil liegt unter dem Meeresspiegel, aber wird damit wegen des ganzen Systems der Dämme nicht überschwemmt, die Wasser behalten. Überall, wo das Wasser vom Meer ins Land kommen konnte, haben Dutches hohe und starke Dämme gebaut, von der Bedingung jeder Bürger beobachten und sofort Warnung heben sollte, wenn bemerkt wird, dass Wasser beginnt, irgendwo zu fließen.

Ein achtjähriger Junge kam im Abendhaus von den Verwandten zurück. Auf einem Damm gehend, hat er plötzlich gehört, dass dieses Wasser irgendwo murmelt. Er ist abwärts gelaufen und hat bemerkt, dass in einem Platz durch ein Dammwasser durchgeschienen hat. Der Junge hat gedacht, dass die Öffnung von einem Wasserdruck beginnt zuzunehmen, wird Wasser dadurch hineilen und wird eine Stadt ausfüllen. Ohne Zögern hat es einen Ärmel von der Jacke abgerissen und hat es ein Loch verschlossen. Wasser hat aufgehört auszuströmen, aber seit einer kurzen Zeit.

Dann hat der Junge eine Öffnung mit der Hand verschlossen und hat angefangen zu rufen, um zu helfen. Es wurde bereits dunkel gemacht, und niemand kam, um ihm zu helfen. So blieb der Junge die ganze Nacht hindurch; seine Hand hatte sich versteift, er war kalt; gefühlt die große Erschöpfung, der ganze Körper war krank, aber er nahm Hand von einer Öffnung nicht weg. Schließlich, bereits bei Tagesanbruch, der Priester, der auf einem Damm vom Patienten, hat schwaches Ächzen geht, gehört. Er war hinuntergegangen und hatte das Lattenkind gesehen.

"Was tun Sie hier?" - der Priester fragte. "Ich behalte das Meer" - sagte der Junge still. Der Priester hatte die Warnung gegeben, Leute laufen zusammen, und der Damm war korrigiert worden. Und der Junge war nach Hause getragen worden.

Wir leben in solchem Tiefland, wo eine Sünde, Schaden und verschiedene Defekte drohen, mit dem schlammigen Wasser alle auszufüllen. Der Herr nennt Seine Minister, die sie offen ihre Herzen haben und diesen Defekten nicht erlauben, die Welt endgültig auszufüllen. "Sie, die den HERRN erwähnen, behalten nicht Schweigen" (Jes. 62,6).

P.Schatrov